

グループホーム出東ララ

第 151 号

(社福) 出ラ第 151 号

令和 8 年 1 月 17 日

社会福祉法人 出東福祉会

グループホーム出東ララ

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

今年も、利用者様がお元気で笑顔いっぱいに過ごされますよう、職員一同心をこめて支援していきたいと思います。 どうぞよろしくお願ひ致します。

施設長 吾郷香織、職員一同



クリスマス会



タンバリンや鈴を皆様に演奏して頂き、クリスマスソングを歌いました♪果物やチョコをデコレーションをしてもらい手作りケーキを美味しく召し上がられました。

そば打ち



年末にそば打ちをしました。今年は出東デイサービスからも来て頂き、賑やかに行いました。皆様真剣な表情でそばを打たれ、少し太めなそばでしたが、とても美味しかったです。

風車公園



12月でしたがとても暖かい日だったので、逃すまいとお出掛けを計画しました。ドライブ中、十六島の海や大山まではっきりと綺麗に見ることができました。大きな風車の迫力に皆様驚かれていました。

忘年会



忘年会で餃子パーティを行いました。ホットプレートで焼き、香ばしい香りや焼ける音を楽しみ、お腹いっぱい食べられました。ノンアルコールビールや甘酒、ジュースも好評でした。各棟で年忘れのカラオケや職員のトンボーン演奏会を楽しめました。

看護実習



県立大学出雲キャンパスより看護学生さんが実習に来られました。検温、血圧測定や入浴介助、排泄介助を職員と一緒に行いました。学生さんが自ら考えた福笑いや貼り絵といったレクリエーションも行われました。真面目に一生懸命取り組まれていました。